
 

Procès-verbal 

Le mercredi 27 novembre 2024 19h00 

Conseil d’école élémentaire Laure-Rièse 

 

Présences :  Vera Ngo Baniny (direction par intérim); Emna Chaabouni 
(enseignante); Laura Scott (parent); Prashagnie Sri Balakrishnan (parent) 

Absences :  Janesh Mahalingam (parent) 

 

Procès-verbal de la rencontre du conseil d’école 

Ouverture de la réunion 
La rencontre débute par la lecture de reconnaissance des traités 

Adoption de l'ordre du jour 
L’ordre du jour est proposé par Vera et appuyé par Emna 

Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre 
Il n'y a pas eu de procès-verbal de la rencontre précédente. Selon les membres, il 
est habituellement rédigé par Nathalie, qui est actuellement en congé maladie. En 
attendant, Emna a partagé verbalement avec nous les points saillants de la dernière 
rencontre à partir de ses notes. 

• Soirée Multiculturelle du jeudi 12 décembre 
• Modalité de paiement pizza 
• Changement de fournisseur pizza qui respecte les exigences du ministère 
• Jeux sur le pavé 
• Levée de fonds (tombola),  

Soirée Multiculturelle du jeudi 12 décembre 



La soirée multiculturelle a été reportée au mois de janvier, le 30, car les membres 
estiment qu'il n'y a pas suffisamment de temps pour l'organiser et respecter la date 
initiale du 12 décembre. 

 

 

Modalité de paiement pizza 

Les parents ont exprimé le besoin de modifier les modalités de paiement de la pizza 
sur School Day, en proposant un paiement mensuel afin de permettre aux parents de 
ne pas rater les journées pizza. Vera indique qu’elle s’informera auprès de Françoise 
et reviendra avec une réponse. 

 

Changement de fournisseur de pizza conforme aux exigences du ministère de la 
Santé publique 

Les membres souhaitaient connaître la liste des exigences. Vera a promis de se 
renseigner auprès de la secrétaire pour savoir s'il y a eu des progrès concernant cette 
demande, afin de procéder avec le choix d'un autre fournisseur offrant des pizzas 
plus saines. 

Jeux sur le pavé 

Levée de fonds 

La demande de levée de fonds (Tombola, vente de popcorn) doit être soumise à la 
surintendante pour approbation. 

Présentation du PPIMI et PRÉ 

Le plan de prévention et d’intervention en matière d’intimidation et le plan de réussite 
de l’élève seront présenté à la prochaine rencontre 

Possibilité de recruter d’autres membres dans le conseil d’école 

Les membres décident de relancer les choses pour recruter davantage de bénévoles 
et atteindre le nombre requis pour mettre en place le bureau. 

Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se tiendra le 11 décembre 2024 à 18h30 en présentiel 



Levée de la séance 
La séance est levée à 20 h 20. 

 

 


